

Sindicato de Empleados Públicos de Extremadura

COMUNICA

11/07/24

ALTAS TEMPERATURAS. SGTEX DENUNCIA ANTE LA INSPECCIÓN DE TRABAJO EL RIESGO LABORAL IGNORADO EN LAS ITV DE EXTREMADURA



El Sindicato de Empleados Públicos de Extremadura, SGTEX, ha presentado denuncia ante la Inspección de Trabajo por la apertura de las ITV de Badajoz, Mérida, Cáceres y Villanueva de la Serena en horario de tarde en verano (dependiendo de la ITV unas abren hasta mediados de julio y otras hasta principio o mediados de agosto) y no se garantizan unas condiciones adecuadas para combatir las altas temperaturas.

Otros veranos, con anterioridad hemos presentado varios escritos, tanto a la Secretaria General Consejería de Infraestructuras, Transporte y Vivienda, así como a los responsables del Servicio de Salud y Prevención de Riesgos Laborales, con el objeto de que tomen medidas a tomar frente a cualquier riesgo relacionado con fenómenos meteorológicos adversos, incluyendo combatir las temperaturas extremas, en las líneas de vehículos se llega a sobrepasar los 40 grados.

Otros veranos, hemos exigido medidas a la Consejería de Infraestructuras y al Servicio de Salud y Prevención de Riesgos Laborales contra riesgos meteorológicos extremos, incluyendo temperaturas superiores a 40 grados en las líneas de vehículos.

SGTEX pide urgentemente mitigar el disconfort y estrés térmico causado por las olas de calor, especialmente en las estaciones de ITV por la tarde.

Las ITV de la Junta de Extremadura tienen infraestructuras obsoletas, con techos de fibrocemento sin aislamiento térmico. La exposición al calor excesivo se agrava por las tardes, **elevando la temperatura a más de 45°C, creándose un alto riesgo para los trabajadores**. El calor acumulado por el paso continuo de vehículos y el trabajo físico en uniformes y botas de seguridad pone en peligro a los empleados.

Año tras año, esta grave situación se denuncia sin que se invierta en sistemas de climatización o mejoras estructurales. Se ignoran las reclamaciones y se ofrecen protocolos ineficaces, pareciendo esperar a una tragedia irreversible para reaccionar.



NADA QUE VER CON LO DEMÁS

Trabajando por ti desde el primer día

EMPLEADOS PÚBLICOS DE EXTREMADURA